



Escuela Pinewood

Abril 2024

Noticias Escolares

8600 52nd Ave NE Marysville, WA 98270

Oficina:(360)965-1300

Línea de Asistencia Escolar (360)965-1301

Horas de Oficina 8:15am-4:15pm

Mensaje de la Directora:

Hola familias de Pinewood,

¡Bienvenidos a la edición de abril de nuestro boletín de la escuela primaria! A medida que avanzamos hacia la primavera, nuestra escuela continúa llena de entusiasmo y aprendizaje. Estamos increíblemente orgullosos de sus logros y esperamos celebrarlos a lo largo de este mes.

Próximos Eventos:

Tenemos muchas excursiones y eventos en los próximos meses.

Science Truck llega a Pinewood: ensamblaje, aprendizaje práctico

Museo Hibulb

Centro de ciencia

Salmonde Estrecho

Zoo

Grados 3-5: A medida que se acerca la próxima Evaluación Smarter Balanced, queremos resaltar su importancia para comprender el progreso académico de su hijo. Esta prueba adaptativa proporcionará información valiosa sobre su dominio en lengua y literatura inglesa, alfabetización y matemáticas, alineándose con los Estándares Estatales Básicos Comunes. Si bien es solo una medida de sus capacidades, nos ayuda a adaptar el apoyo y los recursos para satisfacer sus necesidades individuales, asegurando su continuo crecimiento y éxito en la educación. Gracias por su continuo apoyo en el viaje de aprendizaje de su hijo. Las pruebas comenzarán el 6 de mayo y Continuará durante todo el mes de mayo.

Se lo mejor de ti mismo:

Hemos estado celebrando a los estudiantes que demuestran rasgos de carácter de Be Your Best. Cada clase/maestro nombra a algunos estudiantes que han demostrado el rasgo de carácter positivo del mes. Este mes nuestro rasgo de carácter enfocado es la honestidad.

Asistencia:

En Pinewood sabemos que la asistencia a la escuela es muy importante. Cada mes estamos celebrando a los estudiantes que tienen asistencia perfecta. Cada día ausente es un día perdido. oportunidad para que su hijo aprenda algo que necesitará para comprender material más difícil más adelante. Los estudiantes que faltan 18 días (con o sin justificación) son menos competentes en lectura, escritura y matemáticas en comparación con sus compañeros con buena asistencia. #Todos los días durante todo el día

OBJ

Recordatorios:

Asegúrese de que su hijo llegue a la escuela a tiempo todos los días, listo para aprender. Utilice todo el carril para dejar a los estudiantes. Deben descargarse entre 7 y 9 coches a la vez. La recogida de vehículos se realiza en el lado norte del edificio.

Gracias por su continuo apoyo y colaboración en la educación de su hijo. Juntos, podemos inspirar y capacitar a nuestros estudiantes para que se conviertan en expertos, Personas responsables, compasivas y resilientes.

Un cordial saludo,

Twila Hammontree

Directora

Acceso familiar en Skyward Family Access

www.ms25.org/page/skyward-family-access Padres y tutores pueden ver el progreso de sus estudiantes desde su celular: Accedan a las calificaciones de sus hijos, vean la asistencia, la disciplina, asignaciones pendientes, la actividad de la cuenta de comidas y actualicen su información personal, como números de teléfono o contactos de emergencia. En algunos casos, el distrito publicará formularios en Family Access que requieren visualización y/o firma. Family Access es parte de nuestro sistema de datos estudiantiles. Cada cuenta es privada y solo pueden verla quienes tengan credenciales aprobadas y un nombre de usuario y contraseña. Para la protección de nuestros estudiantes, esto no se puede hacer por teléfono. Debe tener un correo electrónico y entregárselo a la escuela Procedimiento en Español - Procedure in Spanish English

¿Perros en la escuela?/ Dogs at school?

Por favor no traiga a su perro a la escuela cuando recoja a sus estudiantes. Solo Se permiten animales de servicio certificados en las propiedades del Distrito.

Pagos en línea / Pay online

El sistema de punto de venta del Distrito Escolar de Marysville ha hecho que a las familias les resulta mas fácil pagar almuerzos, excursiones, multas, etc sin tarifa de transacción. Este sistema se llama Touch- Base y utiliza el mismo inicio de sesión que se le asignó para Skyward La página de inicio de sesión se puede encontrar en: <http://pays.ms25.org/> Si necesita ayuda con su inicio de sesión, no dude en ponerse en contacto con nuestra oficina

¡Reporta Bullying o situaciones peligrosas en escuelas! Bullying and safe schools

El sistema de informes SafeSchools Alert permite a los estudiantes, el personal y los padres informar de manera confidencial sobre inquietudes de seguridad, incluido el acoso, las armas y las amenazas de violencia.

- Correo electrónico: 1248@alert1.us
- Texto o teléfono: 360 799-5414
- En línea: <http://1248.alert1.us>
- Para emergencias llame al 911

Objetos perdidos/ Lost and found

Los artículos perdidos y encontrados se pueden encontrar en el gimnasio.

Todos los artículos perdidos y encontrados se empaquetarán al final de cada mes.

Todos los artículos se regalarán a la tienda Goodwill el último día del mes.

DECLARACIÓN DE NO DISCRIMINACIÓN/NON DISCRIMINATION POLICY

El Distrito Escolar de Marysville no discrimina en ningún programa o actividad por motivos de sexo, raza, credo, religión, color, origen nacional, edad, condición de veterano o militar, orientación sexual, expresión o identidad de género, discapacidad o el uso de un perro guía entrenado o animal de servicio y brinda igualdad de acceso a los Boy Scouts y otros grupos juveniles designados.

Los siguientes empleados/departamentos del Distrito Escolar de Marysville están designados para abordar preguntas y quejas de discriminación:

- Derechos Civiles: Dra. Courtney Hill, Directora Ejecutiva de Equidad y Participación Familiar; Courtney_hill@msd25.org; 360-965-0008
- Inclusividad de Género: Dra. Courtney Hill, Directora Ejecutiva de Equidad y Participación Familiar; Courtney_hill@msd25.org; 360-965-0008
- Acoso, intimidación y acoso
- Empleados: Alvin Cooper, Director Ejecutivo de Recursos Humanos; alvin_cooper@msd25.org; 360-965-0071
- Estudiantes: Claudette Rushing, Consejera General/Directora Ejecutiva de Asuntos Legales y Gestión de Riesgos; claudette_rushing@msd25.org; 360-965-0020
- Título IX: Claudette Rushing, Consejera General/Directora Ejecutiva de Asuntos Legales y Gestión de Riesgos; claudette_rushing@msd25.org; 360-965-0020
- Sección 504 y ADA: Dra. Michelle Roper, Directora Ejecutiva de Educación Especial y Servicios Estudiantiles; michelle_roper@msd25.org; 360-965-0174

La discriminación y el acoso discriminatorio se pueden denunciar a cualquier miembro del personal de la escuela o al empleado/departamento del distrito mencionado anteriormente por teléfono al (360) 965-0000. También tiene derecho a presentar una queja por escrito. Dirección: 4220 80th Street NE, Marysville, WA 98270.

Las políticas que abordan estos temas son 3210 "No discriminación", 5010 "No discriminación y acción afirmativa", 3205 "Prohibición del acoso sexual a estudiantes", 3207 "Prohibición del acoso, intimidación y acoso", 3211 "Escuelas con inclusión de género" y 2162 "Educación de estudiantes con discapacidades según la Sección 504 de la Ley de Rehabilitación de 1973". Estas Políticas están disponibles en línea en www.msd25.org en su escuela o en el Centro de Servicios Educativos del Distrito en 4220 80th Street NE, Marysville, WA, 98270.

¿QUIERES SER VOLUNTARIO?/ VOLUNTEERING

Los voluntarios deben completar su paquete de voluntariado, que incluye verificación de antecedentes penales (cada 2 años). Las solicitudes de voluntariado están disponibles en línea: www.msd25.org/page/volunteer-committees

Hay un correo electrónico configurado para que los voluntarios envíen su solicitud volunteer@msd25.org

Síguenos para más información en www.facebook.com/PinewoodElementaryPTSA

¡Gracias PTSA de Pinewood! ¡Apreciamos todo lo que hace por nuestra escuela!

Conducta estudiantil/ Student Conduct

El Distrito Escolar de Marysville reconoce que la conducta y el comportamiento están estrechamente asociados con el aprendizaje. Un programa de instrucción eficaz requiere un ambiente escolar sano y ordenado. El distrito requiere que cada estudiante cumpla con las reglas de conducta y se someta a las acciones correctivas tomadas como resultado de violaciones de conducta.

Las reglas de conducta son aplicables durante el día escolar así como durante cualquier actividad escolar realizada dentro o fuera del campus. También se aplican reglas especiales al viajar en un autobús escolar.

Una copia de la Política 3240 "Expectativas de conducta estudiantil y sanciones razonables" está disponible en línea en www.msd25.org o en el Distrito.

Oficina: 4220 80th Street NE, Marysville, WA, 360-965-0000.

Libre de armas, libre de drogas y libre de tabaco

El Distrito Escolar de Marysville es un ambiente libre de armas, drogas y tabaco. Puedes encontrar los estándares y

procedimientos establecidos en la Política 4210 - "Regulación de Armas peligrosas en las instalaciones escolares" en www.ms25.org. El documento describe la regulación para la cual acción correctiva o castigo (es decir, disciplina, suspensión y expulsión). Se pueden solicitar copias impresas en la oficina de la escuela de su hijo o en el escritorio de la recepcionista en el Centro de Servicios del Distrito Escolar, 4220 80th Street NE.

Zonas de regulación es Algo quiero empezar a alinear K-12.

<https://drive.google.com/file/d/1LRDvV5E2yke87UezXrsZ5b-6C9b3H3lc/view?usp=sharing>

<https://www.ms25.org/page/social-emotional-mental-health-supports>

Valores de Pinewood/ [Pinewood's Values](#):

- Amabilidad
- Aprendiendo
- Pasión
- Respeto
- Trabajo en equipo

Declaración de visión de Pinewood/ [Pinewood's Vision Statement](#)

Pinewood acepta tener una mentalidad de crecimiento y asumir riesgos para aprender de nuestros éxitos, desafíos y errores. Creemos que todo es posible y buscamos soluciones con espíritu aventurero y a través de un fuerte trabajo en equipo.

Declaración de la misión de Pinewood/ [Pinewood's Mission Statement](#)

El personal de la Primaria Pinewood guía e inspira a cada estudiante a convertirse en personas conocedoras, responsables, compasivas y resilientes.

Estándares de calidad del servicio/ [Quality Service Standards](#)

Pinewood ha adoptado y se adhiere a las normas de nuestro Distrito.

Estándares de calidad del servicio/ [Quality Service Standards](#).

Sólo un recordatorio amistoso pista, cruce de peatón / [Reminder driveways, crosswalks and speed](#)

Esté atento a más estudiantes caminando hacia y desde la escuela.

- no bloquear las entradas
- No conduzca por el lado equivocado de la carretera para entrar al estacionamiento de la escuela.
- tener en cuenta los pasos de peatones y la velocidad en la zona escolar.

¡Gracias!

Sitio de donación en línea de MSD/ [MSD Online Donation Site](#)

El nuevo sistema en línea lo hace más conveniente para aquellos que desean donar a su escuela, programa o distrito.

Las donaciones que llegan suelen ser destinadas a un fin específico. Las escuelas pueden recibir donaciones para ayudar a cubrir el costo de una excursión para un niño, un proyecto especial o para satisfacer las necesidades de un salón de clases.

El Distrito a menudo recibe donaciones anónimas para niños que necesitan ayuda con ropa, zapatos, útiles escolares, cuotas u otros fines especiales.

Presionar AQUÍ para ver el nuevo sitio o pregunte en su escuela

AUSENCIAS Y TARDANZAS/ABSENCES and TARDIES

Por favor llame a la LÍNEA DE ASISTENCIA al 360.965.1301

Si su estudiante estará ausente o llegará tarde a la escuela por cualquier motivo, llame la línea de asistencia. Si no se contesta, esta línea va directamente al correo de voz, lo que la hace disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana. Si usted ya sabe que su hijo/hija, tendrá cita médica o dental y faltará o llegará tarde, deje un mensaje en esta línea. Si no deja un mensaje y su hijo no está en la escuela, se realizará una llamada automática para intentar comunicarse con usted para garantizar que su hijo esté seguro. Su hijo será marcado como injustificado si no se hace contacto.

Por favor llamar antes de las 9:00 am. Cuando su hijo esté ausente, llame o envíe una nota escrita con su hijo-a para justificar la ausencia dentro de los 3 días. Las ausencias preestablecidas por motivos familiares necesitan la aprobación previa del director, siempre que la ausencia no afecte negativamente el progreso de su hijo en la escuela. Los formularios de aprobación están disponibles en la oficina de la escuela. Si tu hijo

llega a las 9:25 o más tarde, por favor regístrese en la oficina para recibir una nota de tardanza para minimizar las molestias en el salón de clases.

¿Cómo regresa su hijo a casa? How Does Your Child Go Home?

Puede haber días en los que su hijo no esté seguro de la manera en que se espera que salga de la escuela.

Algunos días un niño puede ser recogido por uno de sus padres u otro adulto y otros días puede viajar en autobús o caminar. Esto puede causar cierta confusión, especialmente cuando vemos el cambio de clima. Ayude a su hijo a saber de antemano qué se espera de él al final del día escolar. Puede ser una buena idea crear un plan con su hijo, reforzando cada mañana cómo debe llegar a casa. Por supuesto, las emergencias ocurren.

Cuando el plan cambia durante el día, la oficina estará feliz de enviar un mensaje a los padres al estudiante antes de las 3:00 p.m. Nuestro objetivo es garantizar que su hijo regrese a casa de forma segura y lo antes posible.

Mensajes de estudiantes/Student messages

Estamos recibiendo muchos mensajes para los estudiantes sobre los planes para el final del día. Para evitar la interrupción del tiempo de instrucción, solicitamos que los planes para después de la escuela se analicen antes de la escuela todos los días. Por favor guarde los mensajes del final del día para ¡Solo cambios de emergencia.

Asistencia Pinewood - H E R O E - Todos los días a tiempo

EVENTOS PARA FAMILIAS

Abril:

- 9- Reunión padres maestros voluntarios 6pm en biblioteca de escuela Pinewood
 - 10- Miércoles de Palomitas d eMaiz
 - 12- Baile por confirmar en gimnasio de Pinewood
 - 16- Noche de Juego 5-7pm gimnasio de Pinewood
 - 24- Miércoles de Palomitas d eMaiz
 - 26- Noche de película 5-7pm en gimnasio Pinewood
- Feria del libro durante esa semana, fechas por confirmar

Mayo:

- 1-Miércoles de Palomitas d e Maiz
- 14- Reunión padres maestros voluntarios 6pm en biblioteca de escuela Pinewood
- 15- Miércoles de Palomitas d eMaiz
- 17- Noche de película 5-7pm en gimnasio Pinewood
- 21- Noche de patinaje 6-8pm en Marysville Skate Center, \$8/por persona
- 29-Miércoles de Palomitas d e Maiz

Junio:

- 7- Carnaval 5-7pm
- 11- Reunión padres maestros voluntarios 6pm en biblioteca de escuela Pinewood
- 12-Miércoles de Palomitas d e Maiz

Información y noticias de la sala de salud [Health Room News and Information](#)

La sala de salud necesita desesperadamente pantalones y sudaderas para niños. Si tienes alguno usado ropa que le gustaría donar, por favor déjala en la oficina. Si su hijo ha pedido ropa prestada, pídale que la devuelva. Gracias por su amabilidad, Maestra Nemra

Smarter Balanced Assessment (SBA)

Estudiantes en **3ro, 4to y 5to** tendrán la Evaluación Smarter Balanced Assessment (SBA) en Mayo. Usar este código para acceder Smarter Balanced <https://bit.ly/3IC9Ph0> practicarlos para que se familiarice con examen Evaluaciones ELA y Math

Rincón de la Consejera de Escuela - Abril 2024

Saludos desde la oficina de consejería escolar de Pinewood.

En abril celebramos la honestidad en la escuela. ¿Sabías que contarles a los estudiantes la **leyenda de George Washington sobre la tala del cerezo** ayuda a los niños a ser más honestos que compartir la historia del Niño que gritó al lobo? ¡Es verdad! Los psicólogos dicen que esto se debe a que cuando los niños sienten que su honestidad es recibida con gratitud (me alegra que me lo hayas dicho, tu honestidad significa mucho para mí) les resulta más fácil ser honestos. Los niños que sienten que sus mentiras son objeto de escrutinio social (nadie te creerá si sigues mintiendo) en realidad se vuelven mejores mintiendo y engañando.

Como siempre, avísame si necesita algún recurso de la comunidad, como comida o ropa, o si desea comunicarse conmigo sobre su estudiante.

Me puede contactar por teléfono 360.965.1366 o correo electrónico: martha_porteous@msd25.org

Espero que tengas un mes maravilloso y disfrutes de nuestra maravillosa primavera lluviosa en Washington.

Martha Porteous
Consejera de escuela
360.965.1366 martha_porteous@msd25.org

Presione [AQUI](#) para obtener recursos de asesoramiento de Pinewood

Ayuda para prevenir faltas escolares:

Establezca una rutina: establezca una rutina constante para la hora de acostarse y la mañana para garantizar que su hijo esté bien descansado y listo para la escuela todos los días.

Comunicarse: Si su hijo no puede asistir a la escuela debido a una enfermedad u otras razones, notifique a la escuela lo antes posible. La comunicación abierta nos ayuda a apoyar el viaje educativo de su hijo.

Celebre el éxito: Reconozca y celebre los logros de su hijo, tanto grandes como pequeños. El refuerzo positivo puede aumentar su confianza y entusiasmo por aprender.

Recuerde, cada día que su hijo esté presente en la escuela es un día invertido en su éxito futuro. Trabajemos juntos para garantizar que cada niño tenga la oportunidad de prosperar académica, social y emocionalmente.

Folletos para padres

Importancia de asistir a escuela a diario

www.attendanceworks.org/resources/handouts-for-families-2/

Eventos futuros

(página 4)

Smarter Balanced Assessment- (SBA) página 2
24 de Mayo- Fecha de recuperar clases por Clima
27 de Mayo No hay clases por Dia Memorial
11 de Junio, 2:00 PM Ceremonia Subir de grado
12-13 de Junio Dia de grados Salida Temprano 12:40 PM
14 de Junio Ultima dia de clases Salida temprano 11:50 AM

Viernes Salida Temprano 2:15 pm

Gracias por apoyar nuestras recaudación de fondos!

CLUBES:

ESPACIO DISPONIBLE EN CLASES DE: Arte, Pickleball, Espanol y Violin. Contact a PTSA

pinewoodpts@gmail.com antes de enviar dinero y registrarse. Fecha limite de registro 10 de Abril



¿NECESITA INTÉRPRETES EN LAS ESCUELAS?

Servicio Gratis para Familias (Comunicación Verbal)

Para asistencia inmediata

(Conversaciones cortas: de 7 minutos)

1. Marcar desde su celular **1.877.245.0386**
2. Diga # de cliente **577012**
3. Diga código de 3 dígitos **1,2,3**
4. Diga el idioma que necesita **ESPAÑOL** y listo!

Para reuniones largas

Por favor, solicite uno, con anticipación en su escuela.



TRADUCCIONES

(Comunicación escrita)

A NIVEL DISTRITO (Formularios, cartas para padres, folletos): Solicite los documentos en su escuela con anticipación

A NIVEL ESCUELA Usar aplicación REMIND en su celular, y avisarle a su maestro que se comuniquen por ahí. Es gratis, para comunicación inmediata, con herramienta de traducción Inglés a Español y de Español a Inglés.

MAS RECURSOS EN ESPAÑOL

www.msd25.org (Students/families/Español)

www.msd25.org/estudiantes ml

Facebook.com/groups/MSD25Espanol



RECURSOS PARA FAMILIAS



Bienvenidas
Familias

INFORMACIÓN EN ESPAÑOL

RECURSOS DE ESCUELAS Y
COMUNIDAD PARA FAMILIAS



**DISTRITO ESCOLAR
DE MARYSVILLE**



wendy_messarina@msd25.org



360.965.0093



425.293.7131



www.msd25.org/students/families/español



[Facebook.com/groups/MSD25Español](https://www.facebook.com/groups/MSD25Español)

DISTRICT INFO-LINE IN SPANISH

www.facebook.com/groups/MSD25Español

www.msd25.org/page/spanish-speaking-resources-for-families-and-staff